

Heute MIDAS-Kongress auf dem Knivsberg

APENRADE/KNIVSBERG – (DN) Heute findet die Generalversammlung der MIDAS, der Organisation europäischer Minderheiten-Zeitungen, statt.

Auf Einladung von Flensburg Avis und *Der Nordschleswiger* wird heute Vormittag in der Bildungsstätte Knivsberg über die Situation der Minderheiten- und Sprachen-Zeitungen berichtet und diskutiert. Zum Auftakt wurden die Teilnehmer gestern Abend vom dänischen Generalkonsul Henrik Becker-Christensen in Flensburg empfangen.

Morgen fahren die Chefredakteure aus Nord-, Süd- und Osteuropa vom Knivsberg nach Kiel, wo sie ein Gespräch mit der Europaministerin Anke Spooren-donk (SSW) erwartet, bevor die Veranstaltung am Abend im Flensborghus u. a. mit der Verleihung des Otto-von-Habsburg-Preises zu Ende geht.